



ARRÊTÉ

relatif aux dénominations de plusieurs artères sur le
territoire de la commune de Meyrin
aux artères du nouveau quartier des Vergers.

26 juin 2013

LE CONSEIL D'ÉTAT

Vu le règlement sur les noms géographiques et la numérotation des bâtiments du 30 septembre 2009 ;

vu la proposition de la commune de Meyrin du 15 janvier 2013 ;

vu le préavis favorable de la commission cantonale de nomenclature du 11 juin 2013,

ARRÊTE :

Il est donné le nom de :

Rue des Arpenteurs

Cette dénomination renvoie au film « Les Arpenteurs » (1972) de Michel Souter mais prend également sens dans le quartier des Vergers qu'il sera possible d'arpenter à pied et constitue un clin d'œil au début de la construction du quartier lorsqu'interviennent les arpenteurs (géomètres).

Le code voie de cette artère est le n° 63495.

Promenade de la Dentellière

Ce nom de rue renvoie au film « La Dentellière » (1977) du réalisateur genevois Claude Goretta mais fait également référence au temps où Meyrin n'était encore qu'un village agricole (2019 hab. en 1950) dont certaines paysannes ont pu s'adonner à la dentellerie.

Le code voie de cette artère est le n° 63509.

Promenade des Apprentis

Cette dénomination fait référence au film « Les Apprentis » (1964) du réalisateur genevois Alain Tanner et souligne également la volonté politique de la commune de Meyrin de soutenir la formation des jeunes.

Le code voie de cette artère est le n° 63517.

Esplanade des Récréations

Ce nom provient du film « Récréations » (1970) du réalisateur genevois Jean-Louis Roy. Dans le quartier des Vergers, il évoque un lieu de rencontres et de loisirs.

Le code voie de cette artère est le n° 63525.

Allée des Petites-Fugues

Cette dénomination fait référence au film « Les Petites Fugues » (1979) d'Yves Yersin. Située en bordure du quartier des Vergers, l'allée des Petites Fugues va permettre aux habitants du quartier de s'échapper, de « fuguer » vers la campagne ou vers l'arrêt de tram proche.

Le code voie de cette artère est le n° 63533.

Allée de l'Innovation

Recherche et innovation sont deux éléments fortement présents dans la zone industrielle (proche des Vergers). Cette dénomination renvoie également au CERN, l'Organisation européenne pour la recherche nucléaire et à son «Globe de la Science et de l'Innovation».

Le code voie de cette artère est le n° 63541.

Allée de la Science

En référence à l'Organisation européenne pour la recherche nucléaire situé à proximité du quartier et dont le globe (ex-Palais de l'Equilibre) s'appelle « Globe de la Science et de l'Innovation ».

Le code voie de cette artère est le n° 63550.

Chemin des Origines

En référence aux recherches menées au CERN visant à mieux connaître les origines du monde. Dans le contexte de Meyrin et du quartier des Vergers, le terme « origine » fait également référence à la diversité des origines des habitants de Meyrin (environ 130 nationalités représentées).

Le code voie de cette artère est le n° 63568.

Allée de l'Equilibre

Ce nom est un clin d'œil au Globe de la Science et de l'Innovation du CERN, ex- Palais de l'Equilibre de l'Expo'02. Il renvoie également à l'équilibre souhaité pour ce quartier : équilibre entre la ville et la campagne, la nature et le bâti (éco-quartier), harmonie entre les habitants. Ce nom est également celui d'une des coopératives d'habitations présentes dans le quartier des Vergers.

Le code voie de cette artère est le n° 63576.

Rue des Coopératives

En référence à la présence de plusieurs coopératives d'habitations dans le quartier.

Le code voie de cette artère est le n° 63584.

Allée du Voisinage

Ce nom évoque une dimension essentielle de la réussite d'un quartier. Ce nom est également celui d'une des coopératives d'habitations présentes dans le quartier des Vergers.

Le code voie de cette artère est le n° 63592.

Place de la Diversité

Ce nom fait référence à la diversité culturelle de la population meyrinoise, environ 130 nationalités représentées, en provenance des cinq continents. Meyrin considère cette diversité comme une richesse et comme le «cœur de l'identité meyrinoise». Il désigne également la diversité biologique que la commune souhaite fortement présente dans l'éco-quartier.

Le code voie de cette artère est le n° 63606.

Promenade de l'Aubier

Ce nom renvoie aux arbres (vergers) qui se trouvaient là où seront édifiés les immeubles, ainsi qu'à ceux qui seront plantés dans le nouveau quartier. L'aubier est la partie tendre du bois, blanchâtre, qui se forme chaque année sous l'écorce autour du cœur de l'arbre.

Le code voie de cette artère est le n° 63614.

Entrée en vigueur de ces dénominations : le 1^{er} octobre 2013.

Communiqué à :

CHA	1 ex.
DU	1 ex.
DF	1 ex.
DS	1 ex.
DIME	1 ex.
FAO	1 ex.



Certifié conforme,

La Chancelière d'Etat :

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'A. Kappeler', written over the text 'La Chancelière d'Etat :'. The signature is fluid and cursive.